

Lardy
IMMOBILIER



8 Pièces

220 m²

Réf. 14795974

1 575 000 €

Six-Fours-les-Plages

Maison à vendre (83140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jouxtant six fours les plages, le centre-ville avec toutes ses commodités (commerces, bus, écoles, centres commerciaux), à 5 min de l'accès a50 et à 55 min de marseille, je vous propose cette villa coup de Cœur alliant le mode de vie contemporain à l'authenticité des bastides d'autrefois. Dès mon entrée je suis sous le charme de la qualité de cette rénovation réalisée par les maîtres des lieux. Ils ont réussi le difficile pari de sublimer le patrimoine du bâti tout en apportant luminosité et fonctionnalité. Ici, tout est invitation à Célébrer la vie et ses gourmandises. Le jardin joliment ...

Adjoining six fours les plages, the city center with all its amenities (shops, bus, school, shopping center), 5 min from the a50 access and 55 min from marseille, I offer you this property a favorite with its architecture, the inspiring interior layout of its owners. As soon as I enter this bastide steeped in history, I am contemplative of the crossing living space (living room, living room, open semi-professional kitchen) with neat and atypical decoration which opens before me. The bright ground floor with multiple openings has a master suite (dressing room, shower room) opening onto a ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

